



Souvenez-vous de
Mme THEOPHILE BLAIS
épouse de feu
THEOPHILE BLAIS
décédée à
St-Pierre de Montmagny
le 28 Février 1966
à l'âge de 94 ans et 5 mois



La vieillesse est une couronne
d'honneur lorsqu'elle se passe dans
la prière, la justice et la charité

Seigneur, mon Dieu, longtemps à
l'avance, j'ai accepté de votre main,
avec résignation et de plein gré, le
genre de mort que votre Providence
me réservait.

Je regardais le Seigneur, et je
l'avais toujours devant les yeux.
(Ps. 15.)

Je chanterai des cantiques au Sei-
gneur qui m'a comblé de faveurs.
(Ps. 12)

Au-dessus de la croix, regardez le
ciel.

Soumis à la volonté du bon Dieu,
j'ai vu venir la mort avec le calme
et le courage que donne la foi.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui
le repos éternel.

(300 jours d'ind.)

Mon Jésus miséricorde.

(300 jours d'ind.)